

村内等で行われた活動やイベントを紹介します

## ず〜むあっぷ 「まちの風景」



【写真左から】山田村長、塙厚さん(須和間)、峯島伸行さん(石神内宿)、舛井議長



### 民間自治功労者表彰に塙さんと峯島さん 平成29年度「町村自治功労者表彰」

2月15日、茨城県市町村会館(水戸市)で町村自治功労者表彰が行われ、塙厚さんと峯島伸行さんが民間自治功労者表彰を受けました。塙さんは教育委員・委員長として村の教育の向上・発展に貢献したこと、峯島さんは固定資産評価審査委員会委員・委員長として税務行政の円滑な運営と発展に貢献したこと等が評価されました。今後もお二人のますますのご活躍を期待しています。



### 花 ippaiの楽しい学校・地域を目指して 第27回「全国花のまちづくりコンクール」

白方小学校が、第27回「全国花のまちづくりコンクール」において花のまちづくり奨励賞を受賞しました。白方小では学校周辺の古墳群を教育資産として活用した「いいしえガーデン」の整備等、長年にわたり定植や花壇づくりに取り組むとともに、運動会に参加した地域住民に花苗を配るなど、花を通じた地域交流も行っています。これからも花いっぱい为学校・地域を目指しましょう。

【写真左から】茂又速史さん、杉浦良幸さん、石川暢子さん、関田英雄さん、加藤啓子さん、加藤木賢さん、富永利秋さん、床嶋純孝さん、山田村長、安節子さん、佐藤章一朗さん



### 脱 炭素社会、持続可能で豊かな社会に向けて 「自治体政策評価オリンピック」

村は今年度、環境首都創造NGO全国ネットワーク主催の「自治体政策評価オリンピック」に参加し、第2次東海村環境基本計画の推進管理を担う住民団体「とうかい環境村民会議」の実績が気候変動防止分野の先進事例として選ばれました。会長の富永利秋さんは、「このような受賞が活動の誇りや自信につながります。」と話してくれました。



### 村 出身の三代さんが技能五輪で銅賞に輝きました！ 第55回「技能五輪全国大会」

東海南中学校の卒業生である三代和弥さんが、第55回「技能五輪全国大会」電気溶接職種で銅賞を受賞しました。この大会は、国内の青年技能者の技能レベルを競い努力目標を与えるとともに、技能に身近に触れる機会を提供することなどを通じて、技能の重要性や必要性をアピールし、技能尊重気運の醸成を図ることを目的としたものです。今後三代さんのご活躍を期待しています。